

Jalur Masuk SMMPTN-Barat 2024 Akan Segera Dibuka, Unimal Menyediakan 684 Kursi



Teuku Kemal Fasya MHum.

UNIMALNEWS| Bukit Indah - Pendaftaran jalur Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri Wilayah Barat tahun 2024 (SMMPTN-Barat 2024) akan dibuka pada bulan Mei mendatang. Pada kegiatan *Soft Launching* SMMPTN-Barat 2024, Jumat (8/3/2024), Ketua BKS PTN-Barat, Prof. Muryanto Amin mengatakan bahwa pendaftaran SMMPTN-Barat 2024 akan dibuka pada 4 Mei 2024 dan berakhir pada tanggal 20 Juni 2024.

Pokja SMMPTN Unimal, Teuku Kemal Fasya MHum menjelaskan bahwa Unimal menyediakan 684 kursi bagi siswa dan siswi yang ingin memilih Prodi-Prodi di Unimal. "Untuk jalur ini, ada 34 Prodi yang dapat dipilih oleh siswa-siswi yang tergabung dalam tujuh fakultas yang ada di Unimal," ucap Kemal, Rabu (13/3/2024).

Ia juga mengatakan bahwa siswa-siswi harus memilih Prodi-Prodi sesuai dengan minatnya. "Biaya pendaftaran jalur ini sebesar Rp. 375.000, oleh sebab itu, dalam memilih Prodi harus benar-benar sesuai dengan minat siswa atau siswi masing-masing," terangnya.

Terkait dengan biaya kuliah, tambah Kemal, Unimal menerapkan sistem Uang Kuliah Tunggal (UKT) dan untuk jalur mandiri ini, siswa dan siswi juga berkontribusi untuk membayar Iuran Pembangunan Istitusi (IPI). "Ada tujuh kelompok UKT yang ada di Unimal dan tiap kelompoknya disesuaikan dengan Prodi yang diminati untuk jalur ini, serta begitu juga dengan biaya IPI," pungkasnya.

Dari informasi yang dihimpun Unimalnews, jalur SMMPTN-Barat 2024 ini diikuti oleh 25 PTN, yaitu: Universitas Syiah Kuala, Universitas Sultan Ageng Tirtayasa, Universitas Bengkulu, Universitas Jambi Institut Seni Indonesia Padangpanjang, Universitas Palangka Raya, Universitas Malikussaleh Universitas, Universitas Maritim Raja Ali Haji, Universitas Bangka Belitung, Universitas Teuku Umar, Institut Teknologi Sumatera, Institut Seni Budaya Indonesia Aceh, Universitas Samudra, Universitas Riau, Universitas Siliwangi, Universitas Sumatera Utara, Universitas Andalas, Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau, Universitas Islam Negeri Mahmud Yunus Batusangkar, Universitas Islam Negeri Syahada Padangsidempuan, Institut Seni Budaya Indonesia Bandung, Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jakarta, Universitas Singaperbangsa Karawang, UIN Imam Bonjol Padang, dan Universitas Negeri Padang. [fzl]

Tanggal: 13 March 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [SMMPTN Barat](#), [Mahasiswa](#), [Sivitas Akademika](#),